

Kepincut Program Kesehatan, Relawan SADH Dukung Airin-Ade di Pilkada Banten

written by Kabar 6 | 24 Oktober 2024



Kabar6 – Sekelompok masyarakat di Kabupaten Tangerang yang menamakan Relawan Airin Selalu di Hati (SADH) mendeklarasikan dukungan kepada pasangan calon gubernur -wakil gubernur Banten Airin Rachmi Diany – Ade Sumardi. Mereka tertarik dengan program kesehatan yang diusung oleh pasangan calon nomor urut 1 ini.

Deklarasi dukungan tersebut dilakukan di kawasan Kosambi, Kabupaten Tangerang, Kamis (24/10/2024). “Kami relawan ASDH dengan penuh cinta di hati siap berjuang memenangkan Ibu Airin Rachmi Diany dan Pak Ade Sumardi menjadi gubernur dan wakil gubernur Banten,” ujar Ketua Umum relawan ASDH, Achmad Arafat kepada wartawan.

Achmad menyebutkan dukungan diberikan atas dasar keinginan dan aspirasi dari masyarakat terutama di wilayah utara Kabupaten Tangerang. Dukungan ini, kata dia, mencerminkan kepercayaan dan harapan masyarakat akan program yang diusung Airin-Ade yakni Banten Sehat Raga, Kuat Jiwa (Bahagia).

****Baca Juga: [Ulama Penggerak Banten Maju Deklarasi Dukungan untuk Andra Soni – Dimiyati dan Maesyal – Intan](#)**

Program ini, menurutnya, mampu memberikan solusi konkret bagi permasalahan kesehatan dan kesejahteraan di Provinsi Banten, terutama di wilayah utara Kabupaten Tangerang yang masih membutuhkan perhatian lebih dari pemerintah Provinsi Banten.

“Kesehatan adalah prioritas utama, kami yakin dengan program yang diusung Airin-Ade, masyarakat Banten akan lebih sejahtera dan bahagia, baik secara fisik maupun mental,” ujarnya.

Di samping itu, ia juga menyoroti rekam jejak kepemimpinan Airin dan Ade yang dinilai telah teruji. “Ibu Airin dan Pak Ade telah membuktikan kapasitas dan integritasnya sebagai pemimpin. Ibu Airin sebagai walikota Tangerang Selatan selama 10 tahun. Begitu pula dengan Pak Ade sebagai wakil Bupati Lebak selama 10 tahun,” jelasnya.

Program yang diusung Airin-Ade, kata dia, menjamin warga yang tidak mampu secara ekonomi diberikan jaminan kesehatan. Selain itu, menurutnya, program penekanan stunting juga cukup menyentuh permasalahan di bawah.

“Program posyandu ceria, hingga memberikan asupan gizi bagi ibu hamil cukup realistis untuk bisa dilaksanakan,” ujarnya.

Dalam kesempatan yang sama, Airin menyampaikan rasa terima kasihnya kepada relawan SADH atas dukungan yang diberikan. Ia mengapresiasi semangat juang masyarakat yang telah berkomitmen untuk bersama-sama membangun Provinsi Banten ke arah yang lebih baik.

“Saya sangat mengapresiasi dukungan dari relawan ASDH. Ini adalah bentuk kepercayaan yang harus kami jaga dan kami wujudkan dalam bentuk kerja nyata,” ungkap Airin.

Airin juga menyampaikan pentingnya sinergi dalam pembangunan Provinsi Banten. Menurutnya, kebersamaan antara pemerintah provinsi, kabupaten/kota, serta seluruh pemangku kepentingan adalah kunci untuk merealisasikan program-program yang bermanfaat bagi masyarakat.

“Visi Banten Maju Bersama yang selalu saya sampaikan adalah kunci. Kebersamaan harus diperkuat, tidak hanya antara pemerintah provinsi dan kabupaten/kota, tetapi juga dengan seluruh pemangku kepentingan, terutama masyarakat,” imbuhnya.
(Red)